

雅乃郷新聞

謹賀新年

第132号
令和5年
12月吉日発行

作：佐藤 靖也

新年理事長挨拶

雅のみんなの笑顔と元気辰年の春に願いを込めて

令和6年の新春を皆様方とともに迎えられることを、心よりお慶び申し上げます。新しい年、辰年を迎えることは、年月の経つのは早いものだなどうことです。

どんな環境や障害を持った人でも、「心豊かに生きていただきたい」という願いでスタートした雅乃郷も、1年目のお正月を迎えました。

昨年を振り返りますと、令和2年からのコロナ禍も、感染防止に注意しながらではありますが、ほぼ普段の日常生活に戻り、少しずつ自由な日々が過ごせた一年だったと思います。職員の皆さん、安全に配慮しながら、一丸となって頑張ってくれました。利用者の方々もいろいろな制限のある中で、雅乃郷の家族の一員として、楽しく過ごしていただけたでしょうか。

昨年は、プロ野球日本シリーズが、阪神対オリックスという関西対決となり、阪神タイガースが38年ぶりの日本一を果たし、関西は大いに沸きました。さらに年末には、メジャーリーグの大谷選手の移籍の話で、日本中が持ちきりでした。毎年、スポーツの力に励まされているような気がします。

本年辰年は、「龍」を意味する干支の年であります。龍が現れると目出度いことがおこると言われているので、今年は龍にあやかり、何事にもチャレンジし良い結果が出る年にしたいものです。

私たち雅乃郷も、各々の未来への希望に向かい、確実に成長できるよう頑張ってまいります。朱鳥会も、本年4月には38年目となり、理事長としてできること、「悪いやりと笑顔を以て、支え合いながらの施設づくり」の思いを、雅乃郷の皆さんとともに支え合って一步一步進んでいくことができるようになりますと、新春年始めに決意を新たにしています。

福祉は弱いものの見方、「一生初心」を肝に銘じ、今年一年、歩んでまいります。どうか今まで以上の指導ご支援をお願い申し上げます。

最後になりましたが、皆様方の今年一年が、幸せな年になりますことを、心よりご祈念申し上げ、辰年の念頭のご挨拶とさせて頂きます。

感謝

理事長 山本 進章



焼き芋大会



イルミネーション



忘年会

みんなで
お料理

あすか歯科さんから
口腔用品を貰ったよ♪

サンタクロースも
やって來た!!

bingo・ゲーム・手品も
大盛り上がり♪♪

わかるかな?

お鍋・お寿司・ケーキで
おなか一杯★

ブリの解体ショー

魚富さんが捌きに
来てくれたよ♥

新鮮で美味しい!

ブリの事は完璧

新年あけましておめでとうございます。

皆さま、いつも僕の1コーナーをご覧頂きまして、ありがとうございます。

さて今年1回目の内容は、昨年12月13日に施設内で行われた

「鮪の解体ショー」について書かせて頂きたいと思います。

まず始めに驚いたのは施設に魚屋の方に来て頂き、鮪の解体ショーを間近で見させてもらえるということに「凄いことやなあ！」と、思いました。白浜の「とれとれ市場」で、鮪の解体ショーを見たことはあったのですが、その時は人が多く混雑していたので、よく見えませんでした。

今回は、最前列で見せて頂くことができました。内臓が取り出された時は「気持ち悪いなあ」と思ってしましたが、お刺身で食べる部位は、見栄えもキレイで包丁裁きも「かっこええなあ」と思って、見させてもらいました。そして、お刺身は昼食の時に美味しく頂きました。

最後になりましたが、今年も僕のコーナーをよろしくお願い致します。

米田雄一朗

森本
偉
1月の新聞担当は、
支援員です。

靴下
タオル
6400円
＊ 今月の内職工賃
3800円

毎週火曜日
1月の予定
12・26日 往診
10・11・12日 散髪(女性)
第2・4火曜日 初詣
口腔ケア 音楽教室



本年もよろしくお願ひいたします

